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お
や
の
こ
と
ば

春
風
の
よ
う
な
そ
よ
そ
よ
風
の
間

は
何
も
言
う
事
は
無
い
。
神
も
勇

ん
で
守
護
す
る
。
な
れ
ど
今
の
事

情
は
ど
う
で
あ
る
か
。
黒
ほ
こ
り
、

泥
ぼ
こ
り
立
ち
切
っ
て
あ
る
。
こ

の
黒
ほ
こ
り
、
泥
ぼ
こ
り
の
中
で
、

ど
う
し
て
守
護
出
来
る
か
。
又
、

守
護
し
た
処
が
、
世
界
へ
ど
う
見

え
る
か
。

明
治
三
十
年
二
月
一
日

会

長

今
年
も
一
年
、
そ
れ
ぞ
れ
の
立
場
に
お
い
て
精
一
杯
つ
と

め
て
下
さ
り
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
ま
た
、

大
教
会
の
創
立
百
三
十
周
年
祭
に
向
か
っ
て
は
真
実
な
る
御

供
を
頂
戴
し
運
ば
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
重
ね
て
お
礼
申

し
上
げ
ま
す
。

今
年
を
振
り
返
れ
ば
、
昨
年
に
引
き
続
き
コ
ロ
ナ
の
影
響

を
大
き
く
受
け
、
こ
れ
と
言
っ
た
御
用
も
行
事
も
出
来
な
い

ま
ま
に
年
末
を
迎
え
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
あ
る
意
味
、
飛

び
立
つ
前
に
か
が
む
状
態
が
ず
っ
と
続
い
て
い
る
よ
う
に
思

い
ま
す
。
こ
の
期
間
の
も
ど
か
し
さ
は
私
自
身
の
若
い
頃
と

重
な
り
ま
す
。

私
は
学
校
を
卒
業
後
、
宇
和
島
市
に
お
い
て
至
ら
ぬ
布
教

生
活
を
送
っ
て
い
ま
し
た
。
も
ち
ろ
ん
努
力
は
重
ね
て
い
ま

し
た
が
、
こ
れ
と
い
っ
た
大
き
な
成
果
が
無
い
中
、
た
だ
た

だ
前
を
向
い
て
歩
く
し
か
な
か
っ
た
日
々
が
あ
り
ま
し
た
。

二
年
半
経
っ
た
平
成
三
年
十
月
に
お
ぢ
ば
へ
歩
い
て
帰
ろ
う

と
思
い
立
ち
実
行
し
ま
し
た
。
東
予
市
に
入
っ
た
頃
か
ら
膝

の
古
傷
が
痛
み
出
し
、
そ
れ
か
ら
は
痛
み
と
の
闘
い
で
し
た

が
、
こ
れ
ま
た
た
だ
ひ
た
す
ら
に
歩
き
ま
し
た
。
七
日
間
か

か
っ
て
よ
う
や
く
お
ぢ
ば
に
帰
り
ま
し
た
。
（
次
ペ
ー
ジ
へ
）



癖性分
野間龍二

本当に早くも２か月目を越えさせていただきました。変わらず、明るく、勇

んだ毎日で、全く結構につとめさせていただいております。ただ、やはり、癖

性分とは、中々祓いきれないものですね。

ホームルームの時間に、クラスメイトのみんなに、良かれと思ってですが、

「みんなの気持ちが、緩んでいる気がする。せっかくの修養科なので引き締め

て、修了させていただきましょう。」と、発言しました。みんなはきちんと受

け止めてくれましたが、自分の中でなんだか、しっくりせず、翌日丸一日思案

していました。

やはり私は、"こうまん"心が強いですね。会長さんには、見抜かれておりま

した。みんなの気持ちが緩んでいるのではなく、自分自身であると、浮かばせ

ていただきました。

クラスメイト一人一人にお詫びと、感謝の念を伝え、しんどい事を取らせて

いただこうと心定めをさせていただき、最高の気分で３か月目を過ごさせてい

ただいております。

かしもの・かりもの
田中道則

10月14日に元気な男の子が誕生しました。親バカですが、こんな可愛い子は

見たことないです。(笑)

昨年は流産という節を見せて頂き、それから授かった子なので倍の感動でし

た。改めて人間の力の及ばない領域であり、妊娠中も無事生まれてくれるよう

祈る日々でした。まさに「かしもの・かりもの」の世界であります。

夜は毎日、陽都(あきと)の近くでおつとめをしています。こっちを見て何と

なく楽しげな様子です。これからも元気で育ってくれるよう努めていきたいで

す。

あ
れ
か
ら
三
十
年
の
月

日
が
経
ち
ま
し
た
が
、
今

な
お
そ
の
時
の
こ
と
は
忘

れ
ら
れ
ま
せ
ん
。
一
生
懸

命
で
も
聞
い
て
も
ら
え
な

い
ま
ま
、
た
だ
歩
く
布
教

と
違
い
、
足
は
痛
く
と
も

一
歩
ず
つ
お
ぢ
ば
に
近
づ

く
こ
と
を
感
じ
、
た
だ
歩

け
ば
良
い
。
そ
う
思
え
ば

と
も
か
く
楽
し
か
っ
た
。

普
通
で
は
感
じ
ら
れ
な
い

感
覚
だ
と
思
い
ま
す
。
こ

れ
は
そ
れ
ま
で
の
日
々
が

あ
れ
ば
こ
そ
味
わ
え
た
心

境
だ
と
思
い
ま
す
。

か
が
む
時
期
、
辛
抱
の

時
期
が
あ
れ
ば
こ
そ
、
大

き
く
飛
び
上
が
れ
る
と
信

じ
て
今
年
を
終
え
、
喜
び

尽
く
し
の
新
し
い
年
を
共

に
迎
え
た
い
と
思
い
ま
す
。



仕事からの帰り道、道を渡ろうと思って後ろを振り返ったところ自転車と危

うく当たりそうになりました。うわ！と思った瞬間向こうからも「すみません！」

と言葉が返ってきました。かなり暗かったですが髪をぴしっと束ねたおそらく

小学校中学年くらいの女の子で、習い事帰りでしょうか、しっかりと謝罪の言

葉が出てきたことにびっくりして、そしてすごいなあと思いました。

大人同士でこういうことが起きた時、たまに舌打ちをされたり心無い言葉を

投げつけられたりすることがあります。自分がそちら側に行かないようにしな

いと、とは思いますがやはりムッとしてしまうことも多く、その女の子の姿を

見て反省しました。些細なことにイラッとしてしまうときは心に余裕がなく自

分のことしか考えられなくなっている時です。

これから年末年始に向けて世間がバタバタし始めます。「忙しいという漢字

通りの姿にならないように」と、先日会長さんからも言われたばかりでした。

今年を締めくくる最後の時間を少しでも気持ちよく、喜びの心で通らせてい

ただきます。

心にゆとりを
椿 信代

元旦祭の御供物を一台からでもさせていただいて下さい。事前に

台数や品物の内容を教えていただくと助かります。よろしくお願

いします。

教会ニュース

元旦祭御供物

11月18日、教会の祖霊殿において会長祭主のもと、江崎能啓さん

佐伯君江さんの30年祭、江崎政江さんの20年祭をつとめさせてい

ただきました。

今月30日の夕づとめ後、神殿・参拝場の大掃除をさせていただきま

すひのきしんよろしくお願いいたします。例年の餅つきはありませ

ん。

神殿大掃除

年祭報告
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立教185年 元旦祭

明くる令和４年の元旦祭ですが、現在のように少ない感染状況で推移してい

る場合は、例年通りのようにおつとめをつとめさせていただきます。なお、

今後の状況は分かりませんので増加に転じてくるようなら、事前に判断し個

別に変更の連絡をさせていただきます。また、それぞれの体調に応じての出

欠の判断をお願いします。

午前5時より


